

30 de enero: DÍA DE LA PAZ Y DE LA NOVIOLENCIA

HE TENIDO UN SUEÑO (4ºB)

He soñado que un día
no será el dinero el que domine el mundo,
sino la alegría.

He soñado que un día
el amor crecerá para todos en macetas.
He soñado con un mundo en el que todo se respeta.

He soñado que un día
la justicia será para todos:
los ricos tendrán impuestos, los pobres tendrán comida.

He soñado que un día
el temor será un recuerdo
y al amor no habrá miedo.

He soñado que un día
el menosprecio no existirá,
que todas las personas serán ellas mismas.

He soñado que un día
los pobres no morían, los ricos caridad tenían,
y el hambre del mundo desaparecía.

He soñado que un día
llantos inocentes dejan de entonar,
que no se ha inventado ningún arma nuclear.

He soñado que un día
no entenderemos lo que es el miedo
y que la euforia y la alegría nos conviden
a perderle al temor todo respeto.

He soñado que un día
el cielo será azul,
la paloma será blanca y volará en nombre de la Paz.

He soñado que un día
al despertar el amanecer rebosaba libertad,
y se colaba entre las rejas de la sociedad.

He soñado que un día
correrán juntos el perro y el gato,
he soñado que un día habrá paz en este mundo.

Tenemos que defender nuestros ideales y luchar por un mundo mejor,
he soñado que un día
una persona se alzaría no a costa de todas las demás,
sino junto con todas ellas: se alzarán todos juntos, como uno.

He soñado que un día
los políticos dejarán de robar
y de la crisis podremos escapar.

He soñado que un día
los hombres vivirán en armonía.